

Immobilier : nouvelle acquisition pour un promoteur au cœur de Toulouse

Par Eléonore Coulibaly - Publié le 08/01/2024 à 11h30



L'entreprise Fonta, qui a développé son activité dans le domaine de la promotion immobilière, a été retenue pour mener un grand projet. © Khwanchai AMstocker/shutterstock.com

Fonta Promotion Immobilière a été sélectionné pour l'acquisition du 30 Avenue Saint-Exupéry à Toulouse. Elle s'accompagne d'un grand projet à venir.

C'est un projet d'envergure qui va voir le jour. **Fonta Promotion Immobilière**, l'un des acteurs majeurs dans le domaine de la promotion immobilière, célèbre une étape importante avec l'acquisition du 30 Avenue Saint-Exupéry, à [Toulouse](#).

Cette initiative, qui témoigne de l'engagement continu de l'entreprise envers des projets immobiliers de qualité, intègre une **vision novatrice** afin de répondre aux besoins de la communauté.

Un projet polyvalent

Le 30 Avenue Saint-Exupéry, choisi pour être le site d'un **projet immobilier polyvalent**, sera conçu en collaboration avec l'agence Taillandier Architectes Associés, reconnue pour son savoir-faire architectural.

Dans le but de créer un espace unique qui contribuera à l'évolution urbaine de [Toulouse](#), ce projet ambitieux englobera la création de **logements modernes** et des **espaces commerciaux dynamiques** afin de relocaliser La Poste et d'y installer une maison de santé. Pour l'heure, aucune date précise quant aux débuts des travaux n'a été communiquée.

Des logements modernes et confortables

Le promoteur, implanté depuis près de 50 ans dans l'agglomération toulousaine, mettra l'accent sur la création de "logements modernes répondant aux normes élevées de qualité et d'ergonomie", précise le groupe dans un communiqué. Ces espaces résidentiels offriront un cadre de vie contemporain, alliant **fonctionnalité** et **esthétique**, conformément aux valeurs de l'entreprise.

Relocalisation de La Poste et création d'une maison de santé

En réponse aux besoins de la communauté, le projet comprendra un **espace commercial** dédié au rétablissement de l'activité existante de **La Poste**, dans le but "d'assurer une continuité de service essentiel".

Mais aussi, une **maison de santé** sera intégrée afin "d'offrir des facilités et des services aux résidents et aux entreprises du quartier". De nouvelles infrastructures qui devraient contribuer au bien-être communautaire des habitants de la Métropole.